

„Abenteuerland“ – Kinderverein Guxhagen

Eltern und Kinder versuchen in Eigeninitiative drängende Probleme selbst zu lösen

Guxhagen (ab). Der immer häufigere Wegfall der Großfamilie stellt junge Familien des öfteren vor Probleme bei der Betreuung ihrer Kinder.

Besonders durch den Zuzug junger Familien in die Neubaugebiete erschweren unregelmäßige Schulzeiten und zu kurze Öffnungszeiten des Kindergartens jungen Müttern die Rückkehr in den Beruf.

Diese Probleme führten einige Eltern aus Guxhagen zusammen, um den Kinderverein „Abenteuerland



Einzugsgebiet junger Eltern.

(Foto: Bonn)

„Guxhagen“ zu gründen. Ziel des Vereines soll sein, bei einigen dieser drängenden Probleme Abhilfe zu schaffen.

So wird daran gedacht, Krabbelgruppen einzurichten, sich für eine verlängerte Öffnungszeit des Kindergartens sowie für eine betreuten Grundschule einzusetzen. Außerdem soll ein Babysitter- und Oma-Notdienst aufgebaut werden.

Weiterhin geplant sind Vorträge zu Kinder- und Familienfragen, Basare und Aufführungen.

Familiengottesdienst zum Erntedankfest

Guxhagen (ab). Das diesjährige Erntedankfest wird, mit Unterstützung des Kirchenchores, als Familiengottesdienst in der Klosterkirche Guxhagen-Breitenau am 6. Oktober, um 10.30 Uhr, gefeiert.

Anschließend finden im Gemeindehaus ein gemeinsames Mittagessen und ein Basar statt.

Bei dieser Gelegenheit wird sich, der in Gründung befindende, Kinderverein „Abenteuerland“ Guxhagen vorstellen.